

PUNTO DE VISTA DE LA PELICULA HIDDEN FIGURES

la historia real, bastante silenciada, de las mujeres que se ocupaban de las matemáticas necesarias para llevar a cabo el proyecto de poner en órbita al astronauta John. Algunas de ellas consiguieron dejar de ser simples calculadoras humanas marginadas por su color de piel y por el hecho de ser mujeres en un mundo de hombres, y pasar a jugar un papel crucial en el programa espacial de los años 60.

Primero que todo a la largo de la película podemos ver siempre la problemática de los derechos humanos y del racismo donde se observaba con las protagonistas principales que las excluían de cualquier cosa por se personas de color y es una problemática que hasta en este presente siglo se sigue viendo y debemos cambiar esa visión de ver a las personas de color porque a la final todos somos igual unos seres humanos que tenemos los mismos derechos y debemos convivir todo entre si porque somos de la misma especie y ese es el factor común que tenemos todos.

Siento que esta película es interesante y mas con el nivel de inteligencia que tenían las protagonistas porque para llegar a la NASA es un logro bastante grande que cualquier persona lo quisiera tener y ella lo representaron bien esas habilidades que tenían porque la primera la mejor matemática, la segunda una dura defendiendo sus derechos y queriendo lograr su futuro, la tercera una gran líder que merecía el mejor puesto, y eso es lo que debe aspirar una persona a estar en lo más alto sin que importar lo que digan los demás.

En conclusión esta película la podemos poner a prueba en nuestras vidas ya que demos luchar por nuestros derechos, no tener que dejarnos vencer que porque nuestro color de piel es diferente y siempre mantener la cabeza en alto y decir si yo quiero esto tengo que conseguirlo.